

Gobierno de Nicaragua rechaza presencia de comisión de la OEA en ese país



Managua, 16 ago (RHC) El gobierno de Nicaragua declaró inaceptable la presencia en el país de una comisión de la Organización de los Estados Americanos (OEA) por considerarla injerencista.

'Los integrantes de esa comisión que conforma y dirige el gobierno de los Estados Unidos, en el afán de seguir interviniendo en los asuntos internos de Nicaragua desde la OEA, no son bienvenidos a nuestro país; por lo tanto, no serán recibidos en nuestro suelo patrio', indica la nota leída por el canciller de la República, Denis Moncada.

El gobierno de reconciliación y unidad nacional suscribió la declaración de conformidad con las políticas de seguridad soberana, dignidad nacional y exigencia de respeto a las decisiones de Estado, señaló.

Ellas, expresó Moncada, 'confirman nuestra independencia y orgullo nacional, como corresponde a los hijos de (Rubén) Darío y (Augusto C.) Sandino'.

El jefe de la diplomacia nicaragüense dio lectura al texto durante una concentración en la capitalina Rotonda Hugo Chávez, donde miles de nicaragüenses exigieron justicia y reparación para las víctimas del fallido golpe de Estado, iniciado el 18 de abril.

El grupo de trabajo se creó el 9 de agosto en una sesión extraordinaria del Consejo Permanente de la OEA, supuestamente con la intención de 'apoyar el diálogo nacional y contribuir a la búsqueda de soluciones pacíficas y sostenibles' a la crisis sociopolítica en Nicaragua.

Durante su integración, Managua denunció el carácter intervencionista de esa organización y responsabilizó a Washington de apoyar y financiar a grupos locales que intentaron una asonada contra el gobierno legítimamente electo del presidente Daniel Ortega.

)Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/169128-gobierno-de-nicaragua-rechaza-presencia-de-comision-de-la-oea-en-ese-pais>



Radio Habana Cuba